



PORTRAIT

Rania Brahim

Rania est une jeune Quevillaise de 21 ans, étudiante à l'École des Arts de la Sorbonne. À l'occasion de l'exposition des 30 ans de la médiathèque François-Truffaut, elle a pu mettre en pratique ses connaissances en arts plastiques. Pendant plus de 3 mois, les habitants ont apprécié ses diverses créations, une grande source de motivation pour cette jeune artiste !

Publié le 10 janvier 2025



Passionnée par l'art depuis mon plus jeune âge, j'ai entrepris des études dans ce domaine. Après le lycée, j'ai réussi à intégrer l'Université de la Sorbonne à Paris. Après 3 années de licence, me voici aujourd'hui en première année de master Arts plastiques. Pour valider mon niveau d'études, j'ai dû trouver un stage en août 2024. Après de nombreuses recherches et beaucoup de refus, la responsable de la médiathèque de Petit-Quevilly a accepté de m'accueillir. J'étais à la fois soulagée et heureuse de réaliser mon stage dans ce lieu symbolique ! J'ai pour habitude de m'y rendre pour étudier, réviser ou lire. En pleine préparation du 30e anniversaire de l'établissement, les équipes souhaitaient créer une exposition qui retraçait l'histoire et l'évolution de la médiathèque. J'avais carte blanche pour embellir cet événement et j'ai réussi à donner vie à mes idées ! En récoltant de nombreux documents archivés, j'ai pu mettre en place la grande frise chronologique. J'ai réalisé du découpage et du collage sur d'anciens livres : une manière de leur redonner vie. J'ai également eu l'idée du carton renversé au plafond. Toutes mes conceptions, je les visualise dans ma tête avant de pouvoir mettre en oeuvre, c'est ce que nos enseignants nous apprennent à faire en cours. À l'ouverture de l'exposition, j'ai eu de nombreux retours positifs des visiteurs, ça m'a fait vraiment plaisir ! C'était l'occasion de partager ma vision sur certaines créations... C'était une expérience très enrichissante ! Aujourd'hui je poursuis mes études, 2 jours par semaine à Paris. Je m'intéresse à tous les types d'arts. Depuis mon arrivée à la faculté, j'ai découvert la peinture à l'huile, les professeurs m'accompagnent et m'apportent de bons conseils pour que je m'améliore dans ce domaine. Je me suis rendue dans de nombreuses galeries d'art parisiennes pour obtenir des contacts. Lorsque mon portfolio de peintures sera bien complet, j'espère pouvoir en proposer quelques-unes en exposition, ce serait un bel accomplissement ! J'invite les personnes à s'intéresser à l'art, en particulier les enfants. Je trouve que c'est un moyen pour eux de pleinement s'exprimer, de se détendre mais également de libérer une certaine émotion.



VILLE DE PETIT-QUEVILLY

Hôtel de ville
Place Henri-Barbusse - BP 202
76141 Petit-Quevilly Cedex
02 35 63 75 00